
14まむろがわ「議会だより」
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９
月
定
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会

傍聴席から

　実
り
の
秋
、
農
林
業
を
基
幹

と
す
る
我
が
町
に
と
っ
て
、
収

穫
の
喜
び
を
感
じ
る
季
節
で
す
。

　９
月
定
例
会
が
、
９
月
６
日

か
ら
７
日
間
の
会
期
で
開
催
さ

れ
ま
し
た
。

　特
に
、
決
算
審
査
特
別
委
員

会
で
は
、
予
算
が
町
民
の
た
め

に
適
正
か
つ
効
果
的
に
執
行
さ

れ
た
か
、
１
年
間
の
成
果
を
、

慎
重
か
つ
積
極
的
に
審
査
し
ま

し
た
。

　今
回
、
委
員
会
を
多
く
の
区

長
さ
ん
方
か
ら
傍
聴
頂
き
、
誠

に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　審
査
結
果
が
、
町
民
の
生
活

や
福
祉
の
向
上
に
生
か
さ
れ
る

よ
う
、
今
後
と
も
議
会
の
チ
ェ

ッ
ク
機
能
を
十
分
発
揮
し
て
い

く
所
存
で
す
。
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●次回の定例会は

12月です
お問い合わせは議会事務局まで

　☎62－2111（内線205） 区長会のみなさん
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傍聴お待ちしています傍聴お待ちしています

　決算審査特別委員会を傍聴し、感じたこ
とを述べます。町税滞納額の内、一定期間
を経過した金額を欠損金扱いとして処理す
る金額が、平成23年度1,000万円以上で今
後も同額程度が欠損金扱いで処理される見
込みとのことです。
　また、町営住宅家賃未納者が６割以上も
あり、その回収方法について質問されまし
たが、担当課の答弁に１円でも多く回収し
ようと努力している姿勢が感じられない。
「勤務時間内に最低限のことをすれば」と
いう安易な考えがあるのでは？これは担当
課のみの責任ではなく、町当局全体で真剣
に考え実行に移すことが肝要と思います。
是非実行されることを希望します。

　議会は、区長になり何度か傍聴してきま
した。９月の議会について色々な議題が審
議されました。
　その中の決算審議の件について、これで
良いのかと疑問もあるように感じた点があ
りました。問題解決のため、良き方法を取
り入れ住みやすい町づくりを望みます。
　行政の最先端にある町当局と共に、議員
の皆様が住民と接しながら、町行政の発展
に努力されていると思います。
　議員の皆様のご活躍を期待します。

高坂地区区長
柴　浦　　正 氏

新町地区区長
佐　藤　美津夫 氏




